

Et s'il n'y avait pas eu une, mais deux Atlantides ?

Le mythe de l'Atlantide et l'Égypte antique sont étroitement liés si l'on en croit les dires du philosophe Platon qui, le premier, évoque avec passion le récit de cette île-cité-continent. Ses habitants, les Atlantes, furent défaits par les Athéniens et engloutis sous les eaux en même temps que leur île, juste après leur cuisant revers militaire. Platon fait abondamment référence à l'Égypte antique, utilisant ses prêtres comme garants de la véracité d'un récit dont il a largement falsifié les faits. A la lueur d'un document égyptien, on peut s'interroger : et s'il n'y avait pas eu une mais deux Atlantides ?

Amandine Marshall

Docteur en Egyptologie

Chercheur associé, MAFTO (Mission Archéologique Française de Thèbes-Ouest)

Membre invité, UMR 8164 (CNRS, Lille3)

Conseillère scientifique auprès de France Télévisions (coproduction de documentaires sur l'Égypte antique) et du Centre National du Livre (Paris)

Conceptrice de *ToutankaTube*, la première chaîne d'égyptologie française sur le net